
Pièces 10 Pièces

Référence MGB5933

Prix 6 900 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Au  cœur  d'une  nature  méditerranéenne  luxuriante  et  paisible,  cette  magnifique

propriété  incarne  le  rêve  mouginois,  que  ce  soit  comme  résidence  principale  ou

secondaire. Idéalement située à proximité des meilleures écoles internationales, des

restaurants et des commerces, cette propriété a été conçue par des architectes de

renom  qui  ont  su  l'intégrer  parfaitement  au  milieu  de  la  pinède  environnante.La

décoration  élégante  mêle  des  matériaux  authentiques  tels  que  la  pierre  de

Bourgogne,  la  chaux  et  le  bois  massif,  tout  en  offrant  le  confort  moderne  avec

chauffage au sol, domotique et chambre ...

In  the  heart  of  lush  and  peaceful  Mediterranean  nature,  this  magnificent  property

embodies  the  Mougins  dream,  whether  as  a  primary  or  secondary  residence.

Ideally  located  near  the  best  international  schools,  restaurants,  and  shops,  this

property  was  designed  by  renowned  architects  who  seamlessly  integrated  it  into

the  surrounding  pine  forest.The  elegant  decor  combines  authentic  materials  such

as Burgundy stone, lime, and solid wood, while offering modern comforts including

underfloor heating, home automation, and a cold room. The five en-suite bedrooms

provide unobstructed views of the ...

BEAUCHAMP ESTATES

19 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
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